

## CANTABRIA

## ESTUPEFACIENTES

Detenidos dos hombres de Marruecos, de 26 y 40 años, a los que la Guardia Civil intervino siete kilos de hachís

## ACCIDENTE

Un niño de tres años resultó herido en Santander al ser atropellado por un turismo fuera del paso de cebra

## SANTANDER

Detenido un joven de 20 años por robar en un colegio tres ordenadores, una videoconsola y 450 euros

# Rubalcaba llega al Congreso del PSC por sorpresa y arremete contra Rajoy

Elude el debate regional y censura la «amnistía» fiscal propuesta por el PP

**LETICIA G. VILAMEA / Santander**  
El secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba, acudió ayer por sorpresa a Santander para inaugurar el XII Congreso Regional de los socialistas cántabros. Pero sus declaraciones tenían los ojos puestos en Moncloa y en los Presupuestos Generales del Estado que fueron presentados esa misma mañana. El ex ministro de Interior censuró ante sus simpatizantes la «amnistía» fiscal que impulsará el Gobierno para aflorar las rentas no declaradas y lamentó que las cuentas presentadas «consagran una subida de impuestos para trabajadores y una bajada para los defraudadores».

El ex candidato socialista a la Presidencia del Gobierno irrumpió en Cantabria por sorpresa, ya que su visita estaba prevista para hoy. Y eludió abordar el debate local y romper una lanza a favor de la candidata oficialista Rosa Eva Díaz Tezanos o de la candidatura crítica que encabeza Francisco Fernández Mañanes.

Hoy se conocerá el nombre del futuro representante del PSC-PSOE, después de que los 401 delegados voten en este congreso que finaliza mañana y que está presidido por Juan José Sota.

Pero Rubalcaba no abordó la situación regional y se centró en la actualidad nacional. Señaló que



El líder de la oposición ayer en la inauguración del Congreso Regional de los socialistas cántabros. / CARLOS PEREIRA

la subida de los impuestos era la razón por la que el Partido Popular ha tenido «escondido» el presupuesto bajo la «alfombra» hasta pasadas las elecciones andaluzas y asturianas.

## La reforma laboral

El otro eje sobre el que arremetió Pérez Rubalcaba fue el de la reforma laboral. En primer lugar instó al presidente del Gobierno Mariano Rajoy a que «no convierta la mayoría absoluta en un desprecio abso-

luto» y le invitó a que se siente a negociar la reforma laboral con los sindicatos y los empresarios.

El secretario general del PSOE advirtió de que la reforma laboral no es «un problema de crisis», sino «de ideología» porque, a su juicio, si la causa fuera la situación económica, no se optaría por abaratar el despido.

«Ni al que asó la manteca se le ocurre abaratar el despido con recesión económica», arremetió Pérez Rubalcaba, que lamentó que se ha-

ya «olvidado» que «los culpables de la crisis» no fueron los trabajadores.

Para el líder socialista, la reforma laboral aprobada por el Gobierno del PP «ha demostrado» que la derecha tiene «una coartada»: «la crisis».

Por último, además de insistir en la idea de que Rajoy debe negociar con empresarios y sindicatos, reflexionó sobre la idea de que «los gobiernos fuertes no lo son porque resisten huelgas generales, sino porque llegan a acuerdos generales».

## &gt; INCENDIOS

## Siete nuevos focos forestales en Cantabria

De los siete incendios que se registraban en Cantabria el pasado jueves, únicamente el de Barrio, en el municipio de Vega de Liébana, permanecía activo pero controlado ayer al mediodía. El resto, otros seis, se declararon con posterioridad a esa hora. A las 12.00 horas se mantenía la vigilancia en dos incendios ya controlados en Barrio (Vega de Liébana) y Riba (Ruesga); y se estaba actuando en otro en Arredondo. Asimismo se detectaron cuatro incendios en Arenas de Iguña, Selaya, Linto (Miera) y Bustablado (Arredondo), según informó el Gobierno regional.

## &gt; SANTANDER

## Los bomberos rescatan un cadáver en el faro

Los Bomberos de Santander rescataron ayer a las 16.39 horas en los acantilados de Cabo Mayor, en Santander, el cuerpo de un varón de mediana edad. Una decena de bomberos acudió hasta el lugar de los hechos y tardaron



El cadáver en la camilla. / D.S.B.

más de dos horas en practicar las labores de rescate.

## &gt; PRISIÓN

## Tres años por dar un botellazo en la cabeza a otro

La Audiencia Provincial de Cantabria condena a tres años y medio de prisión a H.M.R por golpear en la cabeza a otro con una botella de vidrio a la salida de una discoteca en Solares. Los hechos sucedieron en septiembre de 2010 y al procesado le constaba ya una condena previa por un otro delito de lesiones. El herido sufrió una contusión craneal, que requirió tratamiento médico quirúrgico. Aunque la víctima no le vio directamente porque la agresión fue por detrás, sí lo hicieron varios testigos y el denunciado se encontraba en un grupo con el que habían tenido problemas en el interior del local.

## Los centros reciben cinco millones del segundo pago

## Santander

Los centros educativos públicos de Cantabria recibieron el pasado jueves los cinco millones de euros correspondientes al 50% del segundo pago anual destinado a financiar sus gastos de funcionamiento, según informó ayer el Gobierno de Cantabria.

La Consejería de Educación destacó en un comunicado que con este pago se cumplen las previsiones anunciadas el 3 de febrero a los directores de los centros y «reiteradas» a la Junta de Personal Docente hace unos días por el titular de este departamento, Miguel Ángel Serna.

La otra mitad del segundo pago se abonará en la primera quincena de mayo, con lo que el 100% de la cantidad que reciben los centros para sus gastos se hará efectivo «antes que en años precedentes», también según Educación.



EL MUNDO

## El IV Día de la UNED congrega a ex alumnos

El Centro de la UNED en Cantabria acogió ayer el acto académico por el IV Día de la UNED. A la cita acudieron 42 antiguos alumnos que fueron a recoger sus orlas y a reunirse, una vez más, con sus amigos y compañeros. El director del centro José Luis González actuó como anfitrión y estuvo acompañado por la directora general de Universidades del Gobierno de Cantabria, Marta Guijarro, y el concejal de Juventud en Santander Daniel Portilla.